



4 Pièces

112 m²

Réf. BSM240235

1 290 000 €

Villefranche-sur-Mer

Appartement à vendre (06230)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Villefranche sur mer :situé dans une des résidences les plus luxueuses et les plus recherchées de villefranche, avec piscine et gardien, ce spacieux 4 pièces Développe 112 m² et 130 m² de terrasse avec vue mer. Il dispose d'un vaste séjour de 50m² avec une grande cuisine ouverte équipé, d'une immense terrasse et de trois chambres spacieuses ainsi que de deux salles d'eau et d'une salle de bains. Disposant de prestations haut-de-gamme cet appartement est proposé à l'achat avec un garage fermé, une place de parking extérieur privé et une cave. La résidence est idéalement situé dans un ...

Villefranche sur mer :located in one of villefranche's most luxurious and sought-after residences, with swimming pool and janitor, this spacious 4-room apartment offers 112 sqm of living space and a 130 sqm terrace with sea view. It features a vast 50 sqm living room with a large open-plan fitted kitchen, a huge terrace, three spacious bedrooms and 3 bathrooms. Featuring top-of-the-range amenities, this apartment comes with a closed garage, a private outdoor parking space and a cellar. The residence is ideally located in a very quiet, easily accessible environment. Don't miss this opportunity ...

SAVILLS BEAULIEU-SUR-MER

38, Boulevard Marinoni - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

